

Charla sobre el GTC en Santiago de Compostela

Viernes 17 de Abril de 2009 00:00

El próximo lunes, 20 de abril, Francisco Sánchez, Director del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) impartirá una charla dentro del ciclo organizado por el programa ["Una Universidad, un Universo"](#), incluido en las actividades del [Año Internacional de la Astronomía, AIA-2009.](#)

La charla se centrará en el Gran Telescopio CANARIAS (GTC) y tendrá lugar en la Univerdidade de Santiago de Compostela.

Título: EL GRAN TELESCOPIO DE CANARIAS Y EL FUTURO DE LA ASTRONOMIA

Ponente: Prof. Dr. D. Francisco Sánchez Martínez

Lugar: Aula ALLER ULLOA, Facultad de Matemáticas (Campus Sur), de la Universidade de Santiago de Compostela.

Dia y hora: Lunes 20 de abril a las 13 horas